

2017年2月13日

日華化学株式会社
福井市文京4丁目23-1
<http://www.nicca.co.jp>

日華化学が世界最大スポーツ業界展示会 ISPO ミュンヘンに出展

日華化学株式会社（代表取締役社長：江守康昌、以下「日華化学」）は2017年2月5日～8日にメッセミュンヘン（ドイツ）で開催された『ISPO MUNICH 2017』に出展し、スポーツ・アウトドア業界で最も求められている環境対応型のフッ素フリー耐久撥水剤を用いた最新技術を紹介しました。

ISPOは、120ヶ国以上の国々から来場者約8万人、出展者数は2500社を超える世界最大級の国際スポーツ・アウトドアアパレル・用品の業界向け展示会です。当社はスポーツアパレル分野にも、撥水剤をはじめとするさまざまな繊維加工用薬剤を提供しており、今回は、過去2回の出展でも注目を浴びた環境対応型フッ素フリー耐久撥水剤の新製品に加え、繊維加工プロセスを併せた最新技術「NEOSEED® SYSTEM」を中心に展示を行い、世界各国トップレベルのスポーツ・アウトドアアパレルメーカー、商社、加工場、繊維メーカーの方々にご来場いただきました。

環境負荷低減の観点から、欧米を中心とした世界的スポーツメーカーや大手アパレルメーカーが有害化学物質の使用・排出ゼロに向けて動いている中、より環境に優しい製品への要望のみならず、撥水性以外の性能要求も強く求められています。当社はフッ素を使わずに高い撥水性や耐久性、柔軟性を実現する技術や製品を紹介し、高い注目を集めることができました。今後も世界的にニーズが高まる環境配慮型製品をアピールすることで、世界No.1の繊維加工用薬剤メーカーを目指します。



日華化学ブース



会場の様子



<http://munich.ispo.co>

【本件に関するお問い合わせ先】

- 出展内容に関するお問い合わせ先
繊維化学品事業部 島田 TEL: 0776-25-8553
- プレスの皆様のお問い合わせ先
グループ経営企画室 松嶋・吉田 TEL: 0776-25-8551